
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 8 人

報告内容

①議員報酬はいくらか？ 済 不要 ‐

②政務活動費を認めない事を良しとしている理由は 済 不要 ‐

③議会基本条例の誇れる所、特徴は 済 不要

④除染実施状況（特に小百の状況は） 済 不要

⑤中心市街地活性化の整備について 済 不要 ‐

済 不要 ‐

・これまでの経緯は 済 不要 ‐

済 不要 ‐

済 不要 ‐

済 不要 ‐

済 不要 ‐

済 不要 ‐

済 不要 ‐

済 不要 ‐

済 不要 ‐

済 不要 ‐

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

第　４　班

代表者

小林公民館

大嶋一生　福田悦子全　員

田村耕作

議会報告会報告書

出席議員

田村耕作 小久保光雄 大嶋一生

山越　一治

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

・市縁ひろばの現状は、二の舞いにならないか

⑥夢のあるゆるキャラを考案しては

・年間入れ込み客数は　採算は取れるのか

・事業計画自体はどこで閲覧できるのか

⑨デマンド交通の現状は

山越一治

　別紙のとおり

　平成　２５　年　　１１　月　　８　日（金）　　１８時　３０分　～　２０時　４０分

山越一治 福田悦子

平成２５年１１月２２日

⑦集会所の指定管理制度は見直しが必要では

⑧学校の統廃合と学区について

・提案の経緯は

・駐車スペースが心配だが

・自治体が運営（記念館）することに関してはどの様に考えるか


